

COMMUNIQUE DE PRESSE

Atos Origin renforce son organisation

Paris, le 31 juillet 2009 – Atos Origin, l'un des leaders européens des services informatiques, annonce aujourd'hui les nominations de Francis Delacourt, Marc-Henri Desportes, Eric Grall et Philippe Mareine dans le cadre de la nouvelle organisation annoncée par Thierry Breton, Président-Directeur général d'Atos Origin, le 18 février dernier. Cette nouvelle organisation, mise en place au cours du premier semestre, se traduit par le renforcement de l'autorité des fonctions globales et la mise en place des leviers nécessaires à la transformation d'Atos Origin en un Groupe global.

FRANCIS DELACOURT, en tant que Vice Président Exécutif en charge des grands comptes et des contrats stratégiques, a pour mission de piloter tous les grands dossiers multi-pays et de gérer les comptes stratégiques. Francis Delacourt est membre du Comité Exécutif.

Agé de 59 ans, Francis Delacourt est diplômé de l'ESSEC.

Francis Delacourt a rejoint le Groupe en 1991. Il a été responsable de l'activité infogérance en France, au Royaume Uni et aux Pays Bas. Depuis 2004, il était Vice Président Exécutif en charge des activités d'infogérance au niveau mondial. Avant de rejoindre le Groupe, il a été Président de Dun & Bradstreet Software France.

MARC-HENRI DESPORTES, en tant que Vice President Exécutif responsable de l'entité « Global Innovation, Business Development and Strategy » est en charge notamment de l'innovation et de la stratégie du Groupe et, à ce titre de son positionnement dans les activités à forte valeur ajoutée. Marc-Henri Desportes est membre du Comité Exécutif du Groupe.

Agé de 37 ans, Marc-Henri Desportes est diplômé de l'Ecole Nationale Supérieure des Mines et de l'Ecole Polytechnique.

Avant de rejoindre Atos Origin, Marc-Henri Desportes était responsable de la maîtrise d'ouvrage et de la maîtrise d'œuvre au sein de la Direction des Services Informatiques (DSI) de BNL, filiale du Groupe BNP Paribas, en Italie. De 2005 à 2006, il a été responsable de la coordination du contrôle permanent du Groupe BNP Paribas. De 2000 à 2005, Marc-Henri Desportes a occupé les fonctions de Directeur adjoint du programme Copernic au Ministère de l'Economie, des Finances et de l'Industrie, après avoir été Chef de la division développement industriel et technologique de la DRIRE d'Alsace et Chargé de mission pour les questions de développement économique à la Préfecture de la région Alsace.

ERIC GRALL, en tant que Vice Président Exécutif en charge de l'Infogérance au niveau global, a pour mission d'accélérer la mise en place d'une organisation globale de production. Eric Grall est membre du Comité Exécutif du Groupe.

Agé de 48 ans, Eric Grall est diplômé de l'ENSIEG de Grenoble, ainsi que de l'Université de Brest.

Avant de rejoindre Atos Origin, Eric Grall était, chez Hewlett Packard (HP), Vice Président et Directeur Général pour les activités d'infogérance en Europe, au Moyen Orient et en Afrique (EMEA). Il a exercé toute sa vie professionnelle chez HP dans toute une gamme d'activités liées au métier de l'infogérance : avant vente, déploiement de solutions, fourniture de services de support et de transition.

PHILIPPE MAREINE, en tant que Secrétaire Général du Groupe, est secrétaire du Comité Exécutif du Groupe et assure la Direction du Cabinet du Président Directeur Général, Thierry Breton. Il est également en charge de la supervision des affaires juridiques et de l'audit interne et coordonnera la politique de responsabilité sociale de l'entreprise.

Agé de 39 ans, diplômé de l'Ecole Polytechnique, ancien ingénieur de l'armement et diplômé de l'Ecole nationale d'administration, Philippe Mareine est inspecteur des finances et maître de conférences en économie politique à l'Ecole Polytechnique.

Avant de rejoindre Atos Origin, Philippe Mareine était adjoint du chef du service de l'Inspection Générale des Finances. De 2007 à 2008, il a été responsable des ressources humaines à la Direction générale de la comptabilité publique (DGCP) au Ministère du Budget, des Comptes publics et de la Fonction publique. De 2005 à 2007, Philippe Mareine a exercé les fonctions de conseiller technique chargé des réformes et des relations sociales au MINEFI. Entre 2001 et 2004, il a été chargé de la politique de qualité de service puis de la stratégie et du contrôle de gestion à la Direction générale des impôts (DGI) au MINEFI, après avoir passé quatre ans au service de l'inspection générale des finances.

A propos d'Atos Origin

Atos Origin est l'un des principaux acteurs internationaux dans les services informatiques. Sa mission est de traduire la vision stratégique de ses clients en résultats par une meilleure utilisation de solutions de conseil, intégration de systèmes et infogérance. Implanté dans 40 pays à travers le monde, Atos Origin réalise un chiffre d'affaires annuel de 5,5 milliards d'euros avec un effectif de plus de 50 000 personnes. Atos Origin est le partenaire informatique mondial des Jeux Olympiques et le Groupe compte parmi ses clients de grands comptes internationaux dans tous les secteurs d'activité. Atos Origin est coté sur le marché Eurolist de Paris et exerce ses activités sous les noms d'Atos Origin, Atos Worldline, Atos Consulting. Des informations complémentaires sont disponibles sur le site Internet suivant : <http://www.atosorigin.com>

Contact Presse :

Marie-Tatiana Collombert - Tél : 01 55 91 26 33
Email : marie-tatiana.collombert@atosorigin.com